

《单词百科:dip-dye是什么意思?dip-dye怎么发音?dip-dye的解释和用法》

英语单词dip-dye是什么意思?dip-dye怎么读?dip-dye怎么发音?简答网为您整理了dip-dye的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



dip-dye怎么读

dip-dye的读音: ['dɪp daɪ]

dip-dye的意思

1、n. 浸染 (针织物);

dip-dye的相关词组

1、dip into 浏览; (使) 浸入 (某容器); 动用; 把... 浸入... 中;

2、dip in 将 (某物) 在液体中浸一下; 分享;

3、hair dye 染毛剂 , 染发剂; 染发水;

- 4、sulfur dye [医]硫化染料;
- 5、dye made from red soil 由红土制成的染料
- 6、to dip 倾斜
- 7、azoic dye 偶氮染料;
- 8、azo dye 偶氮染料;
- 9、azine dye 吡嗪染料; 氮苯染料; 氮杂苯染料;
- 10、arsenical dip 砷浸;
- 11、anthraquinone dye 蒽醌染料;
- 12、anionic dye 阴离子染料;
- 13、aniline dye 苯胺染料;
- 14、alizarin dye 茜素染料;
- 15、abnormal dip 不正常倾斜;
- 16、dye beck 染色桶;
- 17、dye beaker 染色烧杯;
- 18、dye well 好[不好]染;
- 19、chrome dye 铬媒染料;
- 20、hot dip 热镀;

dip-dye的双语例句

1、Dyeing process is the core of dip-dye production and also the major polluting process in dyeing enterprises.

印染企业中，染色加工是浸染生产的核心，也是产生污染的主要工序。

2、Synthesizing dye accelerant and its application in dip-dye by dope

染色促进剂的合成及在涂料浸染中的应用

3、 Research and Software Design of Dip-Dye Production Scheduling Optimization in a Dyeing Enterprise

印染企业浸染生产排产优化问题研究及系统设计

4、 According to the current characteristics of the production in dip-dye production, such as large amount of product kinds and production equipments, the math model of the production scheduling which denotes these characteristics is established.

本文针对目前印染企业在浸染生产过程中产品种类和加工设备多、调度复杂的特性，建立了一种用于浸染生产调度的数学模型，并应用遗传算法进行排缸调度求解。

5、 With Chinese historical culture in the background, this narrative conception follows the pattern of historical narrative tradition and accepts the dip-dye of style of writing in Ming, so at a certain extent this decides the particularity of narrative conception in punctuation and annotation of novel.

这一叙事观念以中国历史文化为背景，远袭中国历史叙事传统，近则受有明一代时文风气的浸染，这在一定程度上决定了中国小说评点中叙事观念的独特样貌。

以上是简答网为您整理的dip-dye怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于dip-dye的用法、dip-dye的释义、dip-dye的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/dip-dye>